

Hamburger Abendblatt  
Stromain-Teil  
28. 11. 13

## Gutachten über Lärm an der K80 lässt Glinde Bürgerinitiative hoffen

GLINDE :: Seit Jahren kämpft eine Bürgerinitiative, überwiegend bestehend aus Anwohnern der Stübenkoppel in Glinde, für besseren Lärmschutz an der K80. Sie fordert den Bau einer bedarfsgerechten Lärmschutzwand. Derzeit ist zwischen der Straße und den Grundstücken der Bewohner eine dünne Wand mit Geflecht aufgestellt, allerdings ohne Dämmstoffe. Die Anwohner sprechen daher nur von einem Sichtschutz. Ein mit der Stadt Glinde gemeinsam in Auftrag gegebenes Gutachten nährt jetzt die Hoffnung der Initiative, ihr Ziel zu erreichen. Der erste vorläufige Entwurf der Firma Lairm Consult wird der Verwaltung sowie der Bürgerinitiative am 9. Dezember vorgestellt. „Im Januar soll es dann im Bauausschuss auf die Tagesordnung kommen, genauso wie der Lärmaktionsplan“, sagt Dagmar Coordts von der Initiative. (suk)